

---

Quand on aime, on ne compte pas : « Deux cents familles ». L'expression a été lancée en 1934. A qui revient-elle : Herriot, Thorez, Blum, Daladier ?

29-08-2015

avec

« Deux cents familles ». L'expression a été lancée en 1934 pour désigner le pouvoir de l'argent. A qui revient-elle : Herriot, Thorez, Blum, Daladier ?

- C'est Edouard Daladier qui a lancé l'expression « deux cents familles » en 1934 au Congrès du Parti radical de Nantes.

- Jusqu'en 1936, l'assemblée générale de la Banque de France, était en effet limitée aux 200 premiers actionnaires.

- Et par abus de langage, le « taureau du Vaucluse », comme on se plaisait à désigner le leader radical-socialiste, a réuni les acteurs économiques et financiers qui lui paraissaient dominer la France dans l'expression « deux cents familles ».

- Le

« mur de l'argent » revient à Herriot en 1924.

- Dans les années 30, Thorez utilisait la formule « grand capital ».

- Blum, dans une vision plus extensive, évoquait la « classe capitaliste ».